

# Moratoire de cinq ans sur la pêche dans le plus grand lac d'eau douce du nord du pays

Dossier de la rédaction de H2o  
May 2014

Un

moratoire sur la pêche d'une durée de cinq ans a été introduit pour aider le lac de Hulun, le plus grand lac d'eau douce dans le nord de la Chine, à réhabiliter ses ressources aquatiques en déclin.

Des sources

du gouvernement municipal de Hulun Buir ont déclaré que le cœur de la réserve naturelle, qui couvre près de la moitié des 2 339 km² du lac, observerait strictement le moratoire de pêche jusqu'à décembre 2018, tandis que l'autre partie serait soumise à un moratoire annuel sur la pêche entre le 1er mai et le 31 juillet.

Nommé le "rein de la prairie", le lac Hulun, quatrième plus grand lac d'eau douce du pays, a été placé sur la liste des terres humides d'importance internationale en 2001. Néanmoins, l'exploitation excessive et la dégradation ont causé la diminution de la surface du lac et le déclin des ressources de pêche. Le gouvernement central de la Chine a alloué une subvention annuelle de 15 millions de yuans (2,4 millions de dollars) pour aider le transfert de l'orientation économique de Hulun Buir, de la pêche vers d'autres productions, et faire démunir les habitants hors de la zone du lac d'ici 2018.

Xinhua - 27-04-2014